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臺北市政府工務局公園路燈工程管理處 

「富錦 2號公園社區環境改造第二次公開說明會」會議紀錄 

壹、會議時間：民國 105年 12月 14日（星期三）下午 7時 30分 

貳、會議地點： 東榮里里民活動場所(民生東路 5段 69巷 3號) 

參、出（列）席人員：詳如簽到表 

肆、主持人：洪燕萍                         記錄：張羽慈 

伍、業務單位工作報告及說明：（略） 

陸、與會單位發言： 

 

(一) 里辦公處（鄭里長玉梅） 

1 過多的椅子和設施會破壞公園的整體美感，是否需要如此多的座

位？ 

2 使君子已木質化，建議更換重新購買使君子。 

3 草坪人皆可行經，是否會踏實草地，或是寵物排泄物遺留在草坪

上。 

4 建議將工具箱保持原位，再進行美化。 

5 希望能將該公園改造成舒適及不需費太多人力來整理的公園。 

(二) 鍾先生 

1 工具箱位置須進行考量。 

2 草坪可滲水，但若遭遇豪大雨，草坪是否可容納或排出？ 

3 建議在草坪下建設雨撲滿，增加集水量。 

(三) 陳小姐 

1 為何要增加座位？涼亭下與涼亭下皆有座位，增加是否會過多？ 

2 座椅使用率較低，請考慮座椅擺放的數量。 

3 左上草坪為動線，草坪是否可以做一下更動。 
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(四) 資先生 

1 建議能以親近草坪的方向設計，讓大家都可以與草坪接近。 

2 建議讓北側也能有更多綠地，增加更多綠地面積。 

(五)  陳教授 

1 公園座椅中間分隔是否太過冷漠，請考量。 

2 體健區過面積小，或許只能放一組設施，無法放太多組。 

(六) 楊先生 

1 路燈的位置使否妥善，是否成為障礙，請調整。 

2 公園內積水問題，請改善。 

3 路燈的色光也請慎選，盡量營造出公園的感覺。 

(七) 來先生 

1 後巷通道那麼多喬木，如何創造通道，希望保留原先的通道即可。 

2 部分草坪配置目前與動線衝突，容易壓實草地，也易造成狗便遺

留，請考慮。 

3 希望周圍皆是紫薇，能種植四季紫薇。 

4 後巷兩條通道破損嚴重，希望能做修繕的動作。 

柒、會議結論： 

1. 請設計公司檢視公園目前的座椅使用率，妥適規劃座椅數量及

擺放區域。 

2. 花架更新後，目前所攀附之植栽一併更換。 

3. 工具箱以放置原處為原則並做表面美化，請設計公司確認放置

位置與其他空間之關係。 

4. 請設計公司研議北側種植雙排行道樹及北側綠地增植喬木之可

行性，並考量公園植栽層次性、視覺穿透性、日後維護管理需

求，妥適設計植栽計畫。 

5. 請設計公司檢視公園目前灌木生長情形，以不影響現有植栽範
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圍前提，妥適設計植栽計畫。 

6. 請設計公司研議施作雨撲滿之可行性。 

7. 請設計單位檢視後巷石版步道與喬木關係，並研議是否有其它

其他通行之方案。 

8. 請設計單位參考目前公園之使用行為，研議適當的綠地及活動

空間位置，妥適規劃整體空間。 

9. 請設計公司確認本案之體健設施區域，研議體健設施範圍擴增

之可行性，並注意安全性，慎選設施種類。 

10. 請設計公司考量進出口擴大之可行性。 

11. 請設計公司考量整體景觀之前提下確認公園出入口、廣場、步

道是否都納入照明範圍，並重新檢討相關照度。 

12. 請設計公司妥善規劃整體之排水系統，有效改善積水問題。 

捌、散會：下午 9時 15分（以下空白）。 

 


